



CANTANTE FAMOSA. Los señores Pedro Guillén, Mirna de Araujo, Ana Virginia de Bustillo, Presidenta del Comité Pro-Soldado Salvadoreño, licenciados Pedro Leonel Moreno y Marco Antonio Molina de TASASA y Walter Artiga. Informan que a fines de agosto se presentará en San Salvador la famosa cantante mexicana Yuri.

Adjudicarán 400 créditos a damnificados del terremoto

Cuatrocientos créditos de 4 mil colones recibirán los damnificados del terremoto de 1986.

Esos créditos servirán para el mejoramiento de las viviendas que les fueron adjudicadas en la Comunidad 10 de Octu-

bre, de San Marcos, según se informó.

Los préstamos son parte de los proyectos habitacionales que desarrolla el gobierno, a través del Programa Nacional de Vivienda Popular

—Pasa a la página 9—

Duarte y sus asesores revisan "Plan de Paz"

La Propuesta Nacional de Paz que elaboran los partidos políticos, está siendo revisada en su parte final por el presidente Duarte y su equipo de asesores, se informó en Casa Presidencial.

El documento, se dijo,

una vez que sea firmado por representantes del gobierno y dirigentes de los partidos, será dado a conocer al pueblo salvadoreño.

En la décima reunión, efectuada el martes an-

—Pasa a la página 21—

Conductor vio morir a su hijo en choque ayer

Felipe José Chinchilla, de 7 años, perdió la vida ayer a las dos y quince de la tarde, en choque automovilístico ocurrido en Ateos, departamento de La Libertad.

El citado menor viajaba en un pick-up manejado por su padre, señor

Felipe José Chinchilla. El vehículo chocó con una parte saliente de una cuchilla mecánica que salía hacia la carretera.

Autoridades judiciales acudieron al lugar para practicar el reconocimiento.

—Pasa a la página 13—

Nuevo Hospital Rosales estará para diciembre

A finales de este año será levantada, en un noventa por ciento, la construcción y equipamiento del nuevo Hospital Rosales.

Así lo manifestó ayer, el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Benjamín Valdez h., quien agregó: "estamos seguros que al 31 de Diciembre de este año va a estar edificada el 90% de la obra física, y el 25 por ciento de la obra de equipamiento e instalación de servicios".

El nuevo Hospital Rosales, afirmó, será inaugurado en mayo de 1989.

Asimismo señaló, que en septiembre darán inicio los trabajos de restauración del Hospital de Niños Ben-

jamín Bloom, y que ya se aprobaron los planos para la construcción de los hospitales Zacamil y San Jacinto.

En cuanto al trabajo realizado durante 1987-1988, el funcionario destacó las tres jornadas de vacunación, la atención materno-infantil y la aprobación del Código de Salud.

"Lo más relevante para nosotros ha sido la aprobación del Código de Salud, que va a traer enormes beneficios a la población, sobre todo en aspectos de sanidad ambiental y el mejoramiento de condiciones de poblaciones rurales, en cuanto a servicios de letrización y otros", afirmó.

—Pasa a la página 13—

Ayuda por \$10 millones da PMA a producción agrícola

El Programa Mundial de Alimentos, aprobó ayuda al país por valor de 10 millones 479 mil 320 dólares, para el Proyecto de Rehabilitación y Desarrollo de la Infraestructura Básica y Diversificación de la Producción Agrícola.

Así lo dio a conocer el director del

Proyecto, Ing. Rafael Navas Arévalo, de la Gerencia de Créditos del Banco de Fomento Agropecuario, quien agregó que unas 85 mil familias de pequeños agricultores y trabajadores rurales, con ingresos de 100 dólares (500 colones) al año, serán beneficiados con ayuda alimentaria.

Cooperación bi-ministerial

En la implementación del proyecto cooperarán los Ministerios de Agricultura y Ganadería (MAG) y del Interior (MINTER). La diversificación agrícola y la ayuda alimentaria será canalizada a través del Banco de Fomento Agropecuario; lo referente a la agroforestería y conservación de suelos, por

—Pasa a la página 7—

Humanista opina sobre la paz interna del país

El humanista salvadoreño Víctor Manuel Pacas, quien esta semana

se dirige a Buffalo, N. Y., para asistir al Décimo Congreso Mundial de la Unión Internacional Humanista y Ética, nos dice lo siguiente, en relación con los esfuerzos que se están realizando para lograr la paz en el país:

La paz interna, como convivencia armoniosa

—Pasa a la página 18—



REINA INVITA. La Reina de los Festejos Agustinos de San Salvador, Wendy Yanci Linares Morales, representante de la Comunidad La Isla, hace un llamado al pueblo salvadoreño, para que participe en las fiestas titulares del Divino Salvador del Mundo, en unión de toda la familia.

"Plan Padrinos" no tiene programas para huérfanos

El "Plan Padrinos", no tiene programas que beneficien a los huérfanos y no están asociados con ninguna organización, expresa el Director de la entidad.

Este y otros conceptos son expresados, para aclarar que la Licda. Ana María Vela, no tiene

ninguna relación con el trabajo que ellos desarrollan.

La Licda. Vela informó en su oportunidad, que ella se desempeñaba como Coordinadora del Plan Padrinos, dentro de una comunidad de ayuda a los huérfanos en El

—Pasa a la página 15—

Hoy actuación de Alf y del 'Gordo Sanchinelli'

A beneficio del Comité Pro-Soldado actuará este domingo 31 ALF y el Gordo Sanchinelli, con su nueva caravana de la alegría, y acompañado de artistas salvadoreños.

Los espectadores que ofrecerá el conocido artista, están dedicados para toda la familia, especialmente a los niños, y lo que se recaude será

destinado a las obras que permanentemente mantiene dicho comité, presidido por doña Ana Virginia de Bustillo, en beneficio de los efectivos del Ejército salvadoreño, que resultan lisiados en combate y que ya no pueden seguir en el servicio militar.

La primera de las pre-

—Pasa a la página 5—



PROFESIONALES. Noventa profesionales en diferentes ramas, entregó a la sociedad salvadoreña la Universidad "Francisco Gavidia". El Sr. Rafael Antonio Rivas Quintanilla, recibe

del Dr. José Ramírez Peña el título que lo acredita como Licenciado en Ciencias de la Educación. Observan: Dra. Adela Cabezas de Rosales y licenciados José María Melgar Callejas y Sebastián Oliveira.